



La plataforma Venezuela Aurrera ha difundido un comunicado titulado "Julio Borges, no eres bienvenido en Euskal Herria" y ha convocado a una concentración el próximo día 21 de Noviembre a las 19:00 horas frente a la Fundación Sabino Arana de Bilbao, donde el político dará una conferencia. La organización ha subrayado el carácter pacífico de la concentración, así como su derecho a expresar públicamente el carácter golpista, violento y antidemocrático de Julio Borges.

JULIO BORGES, NO ERES BIENVENIDO EN EUSKAL HERRIA

La plataforma **Venezuela Aurrera** quiere denunciar y alertar al pueblo vasco de que la derecha vasca e internacional pretende traer como invitado a Euskal Herria al prófugo de la justicia venezolana, Julio Borges, para participar en unas actividades que tienen programadas en Bilbao los días 21 y 23 de noviembre.

Este individuo pretende darnos lecciones sobre lo que (a su juicio) está sucediendo no sólo en Venezuela sino también en toda America Latina. La región vive un contexto en el que las soberanías de sus pueblos están siendo objeto de ataques constantes y el fascismo no hace más que abrirse paso gracias a la ayuda, cómo no, entre otros, del *establishment* y en nuestro caso la complicidad del PNV. No podemos pasar por alto que los procesos emancipadores en Abya Yala corren un grave peligro y si no hacía mucho hablábamos de la década ganada quizás tengamos que empezar a hablar de la década perdida a manos de Macris, Duques y Bolzonaros. Un escenario complicado y terrible que sin duda nos hace estar más atentas que nunca y reafirmarnos en el compromiso internacionalista de apoyar y dar voz a los pueblos que luchan por su libertad.

En cuanto a Julio Borges, cabe recordar que este personaje ha estado involucrado en varios hechos delictivos que han afectado al pueblo venezolano. Entre ellos, la conocida operación

“La Salida” en 2014 en la que la oposición venezolana pretendía derrocar al gobierno constitucional de Nicolás Maduro; la petición de sanciones y bloqueo económico, comercial y financiero contra Venezuela a presidentes de Estado, instituciones y entes financieros europeos como medida de presión internacional cumpliendo las órdenes del imperio norteamericano; la ruptura del diálogo, después de negarse a firmar los acuerdos de Convivencia y Paz alcanzados en República Dominicana entre el Gobierno Bolivariano y la oposición venezolana con apoyo de mediadores internacionales y más recientemente, estar siendo investigado y solicitado por el Tribunal Supremo de Justicia de Venezuela al tener indicios, pruebas y hechos de su presunta implicación en el intento de magnicidio contra el presidente de la República, Nicolás Maduro, y el alto mando militar en un acto público el pasado 5 de agosto en Caracas.

Por estas razones, desde la plataforma Venezuela Aurrera decimos: Julio Borges, no eres bienvenido en Euskal Herria y rechazamos que este señor sea invitado a venir a nuestra tierra, violando de esta manera el Derecho Internacional, burlándose de la conciencia de la sociedad vasca y reiteramos nuestro compromiso por el respeto a la soberanía y autodeterminación del pueblo venezolano. Asimismo hacemos un llamamiento para concentrarnos el próximo día 21 de Noviembre a las 19:00 horas frente a la Fundación Sabino Arana, sita en la calle Mandobide, 6-3 de Bilbao.

¡VENEZUELA AURRERA!

¡NO PASARÁN!

¡POR LA SOBERANÍA Y AUTODETERMINACIÓN DE LOS PUEBLOS!

Bilbao, 14 de noviembre de 2018

JULIO BORGES, EZ ZARA EUSKAL HERRIAN ONGI ETORRIA

Venezuela Aurrera plataformak Venezuelako justiziatik ihesi dagoen Julio Borges Euskal Herrira gonbidatu nahi dutela salatu eta Euskal gizarteari ohartarazi nahi dio. Zehazki pertsonai honek Euskal Herriko eskuinak zein Europako eskuinak gonbidatuta, datorren azaroaren 21 eta 23rako Bilbon antolatu dituen ekimen batzuetan parte hartuko du.

Pertsona honek (betiere bere iritziz) Venezuelan eta Latinoamerikan gertatzen ari denarekiko lekzioak eman nahi dizkigu. Eskualdeko herrien burujabetzak etengabeko erasopean dira eta faxismoa bidea egiten ari da, besteak beste stablishment-aren eta gurean EAJ-PNVren laguntzari esker. Abya Yalako prozesu aurrerakoiak arrisku bizian daudela ezin dugu ahaztu eta orain ez hainbeste irabazitako hamarkadaz ari baginen, agian Macri, Duque eta Bolsonaaren tankerakoen eskuetan galdutako hamarkadaz hasi beharko dugu hizketan. Eskenatoki konplikatua eta gogorra dudarik gabe aurrean duguna, euren askatasunaren alde borrokan duaden herriei ahotsa eman eta babesten jarraitzeko gure konpromiso internazionalistan berresten gaituena.

Julio Borgesi dagokionez, gogoratu behar da, Venezuelako herriari zuzenean eragin dioten hainbat delituta nahastuta egon dela. Besteak beste "La Salida" gisa ezagutzen dugun 2014ko operazioa Nicolas Maduroren gobernuaren erorketa bilatzen zuena; Venezuelaren aurka Estatu presidenteei, erakunde publiko eta erakunde finantzieroei eginiko zigor eskari eta blokeo ekonomiko, komertzial eta finantziero, inperio estatubatuarraren aginduei men eginez martxan jarritako presio neurri bezala; Gobernu Bolibartarraren eta oposizioaren artean Errepublikak Dominikarrean nazioarteko bitartekariekin erdietsitako Bizikidetzeta eta Bake akordioak sinatzeari uko egin ondoren, elkarrizketak etetea eta berriki Venezuelako Justizia Epaitegi Gorenak ikertua eta deitua izan da Caracasen pasa den abuztuaren 5ean Errepublikako presidente den Nicolas Maduroren eta goi kargu militarren kontrako atentatuan bere balizko parte hartzearen inguruko zantzu, froga eta egitateen harira.

Arrazoi guzti hauengatik Venezuela Aurrera plataformatik honakoa diogu; Julio Borges, ez zara Euskal Herrian ongi etorria eta pertsonai hau Nazioarteko Zuzenbidea urratuz eta gure herriari iseka eginez gure herrira gonbitu izana gaitzesten dugu, eta Venezuelako herriaren burujabetza eta autodeterminazio eskubidearen aldeko konpromisoa berresten ditugu. Era berean datorren azaroaren 21ean 19:00tan Sabin Arana Fundazioaren aurrean, Mandobide kalea 6-3-n, egingen den elkarretaratzean parte hartzera deitzen dugu.

¡VENEZUELA AURRERA!

EZ DIRA PASAKO!

HERRIEN BURUJABETA ETA AUTODETERMINAZIOAREN ALDE!

Bilbao, 2018ko Azaroak 14

